
 
PROCES VERBAL DU CONSEIL  

INSTITUT D’ADMINISTRATION DES ENTREPRISES 
 JEUDI 28 NOVEMBRE 2016 

 
 

 
 
 
Jacques SCHNEIDER, Président du Conseil de l’IAE, ouvre la séance à 15h00.  

 
Il présente aux membres du conseil Corentin QUESTEL, étudiant en licence 3 parcours 

CCA, élu au conseil de l’IAE au collège des usagers. 
 
 

1- Approbation du procès-verbal du conseil du 17 juin 2016 
 

Le procès-verbal du conseil du 17 juin 2016 est voté à l’unanimité. 
 
 

2- Point sur la rentrée 2016/2017 
 

- Evolution des effectifs en alternance : 
  110 apprentis en 2016/2017 contre 89 en 2015/2016 
  154 contrats de professionnalisation en 2016/2017 contre 103 en 2015/2016 
  
 Florian DOCHEZ demande s’il serait envisageable d’avoir une alternance 1 mois 
école / 1 mois entreprise. 
 Anne-Marie KRAS rappelle aux membres du conseil que l’ensemble de nos 
formations sont sur un rythme d’alternance début et fin de semaine. Cette organisation permet 
d’optimiser les services des enseignants et l’occupation des locaux. 
 

- Stabilisation des effectifs globaux de l’IAE depuis deux ans 
 

 
3- Informations de la Directrice 

 
- Mouvement de personnel : Départ de Kiane GOUDARZI, professeur des Universités, 

qu’Anne-Marie KRAS remercie, au nom de l’IAE, pour son investissement. 
 

- Arrivée à la rentrée 2017/2018 de deux Professeurs des Universités 
 

- Anne-Marie KRAS informe les conseillers sur l’état d’avancement du nouveau projet 
d’Etablissement 

 
- Mise en place d’une salle active qui devrait être fonctionnelle dès le début de l’année 

civile 2017 
 

- Services des enseignants de l’IAE : chaque enseignant effectue son service statutaire. 
 



- Anne Marie KRAS informe les membres du conseil que : 
o Mohamed RAMDANI est nommé chargé de mission pour exercer la 

fonction de responsable du site des Tertiales et du site de Ronzier ; 
o Marie-Pierre MAIRESSE est nommée en qualité de conseiller du 

Président. 
 
4- Nouvelle organisation des Masters 

 
Anne-Marie KRAS présente aux membres du conseil la loi autorisant la sélection en 

Master 1ère année. Les établissements peuvent désormais fixer des capacités d’accueil pour 
l’accès à la première année du deuxième cycle. Cette admission est alors subordonnée au 
succès à un concours ou à l’examen du dossier du candidat. 
 

 
5- Budget de l’IAE 

 
Anne-Marie KRAS présente aux membres du conseil les différents éléments et 

contraintes qui incombent à l’IAE dans le cadre du dialogue de gestion. 
 
Cédric EDART présente le budget initial 2017 d’un montant total de  1 379 000 €, 

soit une augmentation d’environ 11% par rapport à 2016. Cette augmentation est liée au 
développement des ressources propres, notamment les ressources provenant de 
l’apprentissage et de la formation continue. Les ressources de l’IAE sont en constante 
augmentation depuis 2012.  

Comme pour les années précédentes, les prestations internes sont gérées de manière 
extra-comptable et représentent 43 000 € en plus du budget de l’IAE.  
 
Le budget est voté à l’unanimité des membres du conseil. 
 
 

6- Subventions aux associations 
 
 

Les propositions de subventions aux associations sont les suivantes : 
 

- Organisation du GALA de l’IAE              10 000 €  BDE IAE 
 
Cette proposition est votée à l’unanimité des membres du conseil. 
 

- Participation au projet « Ambassade »                 750 €  BDE IAE 
 
Cette proposition est votée à l’unanimité des membres du conseil. 
 
 

7- Questions diverses 
 
 
Néant 
 
 



 
Fin de la séance : 16h45. 
______________ 

 
 
 
 
Etaient présents : 
 
Collège A :   /. 
 
 
Collège B :  A. DESENFANS, A-M. KRAS, M. RAMDANI, I.  TILLOY. 
 
Collège BIATSS :   E. BRASSEUR, E. COLMANT. 
 
Collège des usagers :  C. QUESTEL, M. D’ETTORE, F. DOCHEZ, Q. HABRZYK. 
 
Personnalités extérieures : J. SCHNEIDER, J-C TARONT, R. ZINGRAFF.  
 
Invités :               C. EDART. 
 
 
Ont donné pouvoir :  
 
Collège B :  C. MAATI   à A. DESENFANS 
 
Personnalités extérieures : M-S. LESNE  à R. ZINGRAFF.  
 
 
Excusée : 
 
Personnalités extérieures : M. BOURGEOIS.  
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